

DIABETES GESTACIONAL

La diabetes gestacional es un tipo de diabetes que aparece por primera vez durante el embarazo, en mujeres que nunca antes la padecieron. En algunas mujeres, la diabetes gestacional puede afectarles en más de un embarazo y por lo general aparece a la mitad del embarazo.

Los médicos suelen realizar estudios entre las 24 y 28 semanas del embarazo para llevar un control tanto de la madre con del bebé.

Para que la glucosa pase de la sangre a las células del cuerpo, el páncreas produce una hormona llamada INSULINA,

Con los cambios hormonales durante le embarazo, hacen que el cuerpo no produzca suficiente insulina o que no la use con normalidad. Haciendo que la glucosa se acumule en la sangre causando la diabetes gestacional.

Se puede controlar siguiendo un plan de tratamiento indicado por tu equipo médicos y siempre, monitoreando tus niveles frecuentemente.

Si no se controla, puede traer otro tipo de consecuencias como a preeclamsia.